

Grèce

Nouveau Comité exécutif de la Croix-Rouge hellénique

Selon une communication datée du 24 novembre 1945, l'assemblée des Fondateurs et anciens membres actifs de la Croix-Rouge hellénique, tenue le 4 novembre sous la présidence de M. Jean Athanasaki, président d'honneur de la Croix-Rouge hellénique, a élu les membres du conseil d'administration de la Société.

M. Athanase Philon, ancien président de l'Oeuvre patriotique d'assistance a été désigné comme *président* et MM. Constantin Georgokopoulos, ancien ministre de l'Instruction publique et André Lambropoulos, ancien Gouverneur de la Banque agricole, comme *vice-présidents*.

M. Constantin Agapitos, ancien secrétaire général du Conseil de la Croix-Rouge et administrateur-délégué de la Banque d'Orient, a été appelé aux fonctions de *secrétaire général*.

Haïti

Mort du président de la Croix-Rouge haïtienne

Le Comité international de la Croix-Rouge a appris avec de profonds regrets la mort du président Clément Magloire et s'est associé à ce grand deuil en adressant à la Croix-Rouge haïtienne ses condoléances émues.

Présidence de la Croix-Rouge haïtienne

La Croix-Rouge haïtienne a fait savoir au Comité international de la Croix-Rouge que le Dr Joseph Buteau a été nommé président de la Société en remplacement du président Clément Magloire, récemment décédé.

Le Comité international a adressé ses félicitations au nouveau président de la Croix-Rouge haïtienne.

Turquie

Activité du Croissant-Rouge turc durant l'année 1944

Par lettre, reçue le 7 janvier 1946, le Directeur général de la Société du Croissant-Rouge turc a fait parvenir au Comité